Klinikum St.GEORG

Patienteninformationsveranstaltung

ProstatakrebsSymptome, Diagnose und Behandlung

19. Juni 2023 | 17:00 Uhr



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

unsere Gesellschaft wird zunehmend älter. Betrachten wir das männliche Geschlecht, wird die Häufigkeit des bösartigen Tumors, der Prostatakrebs, mit Zunahme des Alters sowie weiteren verschiedenen Ursachen verstärkt.

Einseitige Ernährung und zu wenig Bewegung sind hier nur einige Beispiele der vielfältigen Ursachen. Die Erkrankung wird meist im Rahmen von Früherkennungsuntersuchungen entdeckt und bleibt im frühen Stadium ohne erkennbare Krankheitsanzeichen. Ist die Diagnose Prostatakrebs frühzeitig gestellt, gibt es heutzutage eine Vielzahl von Therapiemöglichkeiten, welche auch zur Heilung führen können.

Dieser Informationsabend soll Ihnen einen Überblick über die aktuellen neuen Möglichkeiten der Diagnostik sowie der Therapien des Prostatakarzinoms in verschiedenen Stadien der Erkrankung geben und somit eine Antwort auf die Fragen liefern:

Was kann ich gegen Prostatakrebs tun? Wie kann ich Prostatakrebs behandeln lassen?

Im Anschluss an meinen Vortrag beantworte ich gern Ihre Fragen.

Ihr



Prof. Dr. med. Amir Hamza Chefarzt der Klinik für Urologie und Andrologie

☎ 0341 909-2751 ⊠ amir.hamza@sanktgeorg.de

Unsere nächste Patienteninformationsveranstaltung 03.07.2023 | 17:00 Uhr

Minimalinvasive Operationsverfahren in der Gynäkologie

Chefarzt Prof. Dr. med. Uwe Köhler Oberarzt Dr. med. Anne Zaiß